
1° Division Soria: «Tenemos una de las mejores Liga, pero
nos falta más competencia»

Conversamos con Claudio ‘Castor’ Soria, técnico de Juventud Unida de Humboldt,
 acerca de esta situación de incertidumbre sobre la vuelta de las competencias.

 

“Todos trabajamos para el 22/08”, nos contó Castor en relación a la entrevista que
Ribero hizo con SOLO LEF anunciando ese día como fecha tentativa para la vuelta del
fútbol. “Me parece que nos tenemos que empezar a rebelar un poquito y defender el
fútbol regional”, comentó Castor y agregó: “Quienes estamos en el ambiente del fútbol
sabemos que la gente que va a la cancha es siempre la misma. Son 150 o 200 personas,
no 500”.

 

Por último, Soria habló acerca del presente de la Liga Esperancina de Fútbol e hizo
hincapié en la necesidad de competencia. “Todos los clubes de LEF están creciendo en
infraestructura, pero tenemos que tratar de jugar y competir durante todo el año”,
 expresó el técnico del Ñato humbolense.


